

Möchten Sie mehr erleben als immer wieder die gleiche Routine im gleichen Krankenhaus, Tag für Tag, Monat für Monat, Jahr für Jahr?

Wir haben viel zu tun, besonders in der Fallkodierung, aber wir haben auch viele andere, spannende Aufgaben. Für unser Kodierteam suchen wir eine

erfahrene Kodierfachkraft (M/W/D)

die mit unserem starken Unternehmen langfristig wachsen, und am gemeinsamen Erfolg beteiligt sein will.

Ihre Qualifikation

- Sie haben eine Ausbildung **im Gesundheitswesen** (bevorzugt im Bereich Krankenhaus), und kennen die Krankenhaus-Welt aus eigener Erfahrung.
- Sie sind versiert in der **Fallkodierung im DRG-System** und können für unterschiedliche Fachrichtungen sicher und schnell verschlüsseln. Wenn Sie auch **PEPP** kodieren können, interessiert uns das besonders!
- Haben Sie bereits Erfahrungen im Umgang mit **MDK-Prüfungen** gesammelt? Umso besser!
- Sie möchten mit den Experten arbeiten, um im Medizincontrolling und Erlösmanagement Kenntnisse und Erfahrungen zu sammeln, die Ihnen keine Ausbildung vermitteln kann.
- Sie schätzen eine selbständige Arbeitsweise, ohne dauernd Anweisungen entgegen zu nehmen. Sie erkennen aber auch, wenn Sie Hilfe brauchen.
- Sie sind ein Teamplayer.

Die Aufgabe

- Die Aufträge für unsere Kodierfachkräfte werden immer mehr. Wir brauchen einen weiteren Leistungsträger in diesem Bereich.
- Wenn gewünscht werden Sie auch bei Aufgaben des Medizincontrollings eingesetzt.

Das Angebot

- Die Stelle umfasst regelhaft Reisetätigkeit innerhalb Deutschlands.
- Sie bekommen einen Platz in unserem kleinen, wertschätzenden Team mit einer flachen Hierarchie. Sie werden gefördert und gefordert.
- Sie können in einem wachsenden Unternehmen „mitwachsen“.
- Wir bieten eine leistungsgerechte Vergütung sowie flexible Arbeitszeitmodelle.

Wir sind schon sehr auf Ihre Bewerbung (gerne per E-Mail) mit tabellarischem Lebenslauf gespannt! Haben Sie noch Fragen? Rufen Sie uns an: 0511 3970990 oder schicken Sie eine Mail:

g.prigge@medcontroller.de

Vom Übersenden von Arbeitszeugnissen bitten wir bei der ersten Kontaktaufnahme abzusehen.